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大家好，今天来为大家解答白银期货基金这个问题的一些问题点，包括白银期货基
金估值也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一
起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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国内为什么没有白银etf

国内没有白银etf基金。但是有白银lof基金，不过也只有一只。那就是国投瑞银白
银期货（LOF），代码：161226、成立日期：2015-08-06、比较基准：上海期货
交易所白银期货主力合约收益率（扣除相关费用）。

投资目标：本基金力求每日基金净值增长率在扣除相关费用前与上海期货交易所白
银期货主力合约收益率相当。相关费用指投资管理运作中从基金资产中扣除的必要
费用或成本，如管理费、托管费、交易费用等。

近几日，实物白银能涨到100元一克吗？

我们来了解一下基本常识，白银国际单位，美元/盎司。你说的元/克。抛弃一些纷
扰因素，如下：

1美元=7元（人民币），1盎司=31.0125克（金重量单位制）

目前国际银价等于14.15美元/盎司也就是约等于3.18元/克。

那么尽管白银没有黄金那么多属性，特别是避险属性，但通过k线图也能看到，基
本有同涨同跌之能量。

ok，重点来了。

3.18元/克到100元/克，翻了33倍之多，

那国际银价呢？在提供一个数据，目前国际金价是1590美元/盎司！那么33倍的概
念就是世界战争的爆发又爆发的又爆发！我的天呐。。
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当然也不排除另外一种可能，就是白银突然开采没有了，物以稀为贵，但是学过化
学的都知道，啥玩意叫做伴生物吧？所以暂时最起码不可能！因此。。痴心妄想为
最正确答案！

什么基金有夜盘交易？

夜盘交易是指期货市场的夜间交易。我国股市无夜盘交易。

期货市场是按达成的协议交易并按预定日期交割的交易场所或领域。可实现夜间交
易，现货与期货的显著区别是，期货价格、交货及付款的数量、方式、地点和其他
条件是在即期由买卖双方在合同中规定的，商品及证券均可在期货市场上交易。

投资和体育一样，只要刻苦练习，加上正确的心态，将会有非常大的进步。 期货
投资是一种以杠杆比例的形式进行网上买卖交易所形成的投资理财项目。有很多投
资者因为对行情一无所知没有选好标的，盲目跟风，心态浮躁，没有看准时机等多
种因素导致亏损，再加上不懂交易盈利的哲学原理在几次亏损之后就会对未来的不
可预见产生恐惧感而放弃了一些优秀的交易系统

从2011年开始，证监会组织期货交易所对延长交易时间进行了深入研究，拟选择
国际化程度比较高的黄金、白银期货开展连续交易试点。上期所拟将每周一至周五
的21:00至次日凌晨2:30作为连续交易时段。

此时段与上海黄金交易所夜盘时间基本一致，并覆盖了芝加哥商业交易所集团（C
MEGroup）旗下成交量最大的黄金电子盘的活跃交易时段（北京时间21:00—2:00
）及伦敦金银市场协会每日第二次现货定盘价时间（北京时间23:00）。

很多人青睐黄金期货，这是为什么呢？

黄金市场从去年下半年以来，走出持续的上涨行情，今年以来金价更是不断创历史
新高

黄金市场投资人气也是不断高涨，因此吸引了越来越多的人进入黄金市场投资，黄
金期货作为黄金市场投资当中的一部分也就被更多的人关注，具体的原因我认为可
以从以下几方面来理解！

第一，黄金市场本身因多重利好因素推动，造就牛市行情，市场人气高涨！

1，全球经济下行，大环境持续宽松，市场流动性资金过剩。美联储持续量化宽松
，主要货币美元持续面临超发和贬值。黄金作为保值资产，保值需求持续增强，推
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动金价上涨。

2，疫情持续扩散，给整体经济的恢复预期带来较大的不确定性。部分国家面临疫
情二次爆发风险，对经济就业带来持续性的破坏。市场避险情绪增强，推动金价上
涨。

3，地缘政治风险，以及估计局势紧张，同样激发黄金避险买需，推动金价上涨。
尤其今年以来，中美关系持续紧张，使得国际格局更加动荡复杂，也推动避险需求
上升。

4，市场资金加快流入贵金属黄金市场，资金的推动也是金价上涨的重要原因。尤
其今年以来，黄金ETF持续增持黄金，持仓规模不断创历史新高。市场资金不断流
入，黄金投资人气也是持续高涨。

5，黄金价格走势本身呈现牛市特征。黄金走势自去年2019年下半年突破长期以来
的底部调整区间，上涨趋势确立，今年以来金价加速上涨。牛市之下市场人气也越
来越高。

第二，黄金投资市场，黄金期货投资有一定的优势。

黄金市场投资产品众多。有实物黄金，有银行黄金理财产品，黄金延期交易等。相
比较而言，黄金期货采用保证金交易，具有杠杆属性，可以以小博大，正好迎合了
投资者快速发财致富的心理，当然这里对风险控制就更加严格了。其次双向交易，t
+0等交易特点更加灵活，更好的迎合日内交易需求等。因此更多的人关注到黄金期
货。

第三，投资者理财观念的增强，投资渠道多样化。

投资市场，品种繁多，股票期货以及其他基金理财等不胜枚举。更多的人青睐黄金
期货，除了黄金市场本身的行情火爆，金价暴涨之外，也跟近期以来各大财经媒体
的宣传报道有关。在信息互联网时代，信息传播知识革新都比较快速。这样以来投
资者投资理财观念的观念变化也很快，对黄金投资了解多了之后，对黄金期货也就
更多接触和了解了。

最后，黄金投资，黄金期货投资也需要理性不可盲目入市。

黄金投资也是风险投资同样不能爆赚不赔。因此如果本身对黄金交易并不了解的投
资者不建议着急入市。在黄金投资过程当中也需要做好合理的投资计划，顺势操作
，不要逆势交易，同时要合理控制仓位严格制定止盈止损。在控制好风险的基础上
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再去把握盈利机会。

综合来讲，很多人青睐黄金期货，一方面与今年以来黄金开启牛市行情火爆有关系
，第二个也与黄金期货交易的特点灵活，能满足更多交易需求有关，当然投资者本
身投资观念的加强也有一定联系。最后黄金市场行情虽然火爆，但是也有风险，要
谨慎入市，理性投资！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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